
	
	

1	

www.centrocristiano.it   SETTEMBRE-OTTOBRE 2024 

 
Il mio AMICO   
è il tuo amico?  
	
Penso	che	la	maggior	parte	di	noi	sarà	d'accordo	
sul	 fatto	 che	 le	 amicizie	 sono	 importanti	 e	
arricchiscono	le	nostre	vite.	Gli	esseri	umani	non	
sono	 nati	 per	 affrontare	 la	 vita	 da	 soli.	 Già	 nel	
secondo	 capitolo	 della	 Bibbia	 Dio	 dice:	 “Non	 è	
bene	che	l'uomo	sia	solo”.	In	generale,	possiamo	
dire	che	gli	esseri	umani	sono	creati	per	avere	
comunione	con	 i	propri	 simili.	 In	 altre	parole:	
avere	dei	buoni	amici	e	delle	buone	amiche	è	una	
cosa	fantastica	e	una	grande	gioia,	ma	soprattutto	
un	enorme	aiuto	in	situazioni	difficili.	Qualcuno	ha	
detto:	“I	veri	amici	arrivano	quando	tutti	gli	altri	se	ne	sono	andati”.	Al	giorno	d'oggi	è	più	
difficile	costruire	amicizie	profonde	perché	spesso	non	c'è	abbastanza	tempo.	E	capita	che	
le	persone	non	cerchino	un’amicizia	profonda,	ma	piuttosto	una	comunità	di	convenienza	o	
di	interessi.	
Quali	sono	i	segni	di	una	vera	amicizia?	Un	vero	amico	è	affidabile	e	degno	di	fiducia.	
Motiva	e	incoraggia	quando	il	suo	amico	è	in	difficoltà.	È	amorevole	e	perdona	sempre.	È	
onesto	e	ti	dice	la	verità,	anche	se	si	tratta	di	una	questione	difficile.	Sostiene	l'altra	persona	
in	ogni	situazione.	Non	è	geloso,	ma	piuttosto	gioisce	delle	vittorie	altrui	e	soffre	e	consola	
nella	sconfitta.	Un	vero	amico	è	fiducioso	e	umile.		

	
Mi	piace	ripensare	ai	quasi	tre	anni	che	ho	vissuto	in	Giappone	dove,	come	straniero,	è	stato	
molto	difficile	avere	amicizie	profonde	con	i	residenti	locali.	Ho	avuto	la	fortuna	di	trovare	lì	un	
vero	amico	che	mi	ha	accettato	come	se	 fossi	parte	della	sua	 famiglia.	Questa	amicizia	mi	ha	aperto	
molte	porte	verso	un	mondo	completamente	diverso	ma	affascinante.	Senza	quest’amicizia	la	mia	vita	
in	Giappone	non	sarebbe	stata	un’esperienza	così	positiva	ed	interessante.	Questo	giapponese	mi	era	
un	 vero	 amico,	 ma	 io	 conosco	 un	 amico	 ancora	 migliore.	 Ogni	 tanto	 in	 chiesa	 cantiamo	 un	 canto	
intitolato:	“Quale	amico	in	Cristo	abbiamo”.	Forse	ti	sorprende	che	parlo	di	Gesù	come	amico.		
È	vero	che	Gesù	Cristo	è	il	mio	Salvatore	e	mio	Signore,	ma	ascoltiamo	che	cosa	ha	detto	Gesù	ai	suoi	
discepoli:	“Nessuno	ha	amore	più	grande	di	quello	di	dare	la	sua	vita	per	i	suoi	amici.	Voi	siete	miei	
amici”	(Giovanni	15,13-14).	Cristo	ci	offre	la	sua	amicizia.	Ha	già	dato	la	sua	vita	e	pagato	per	i	nostri	
peccati	affinché	potessimo	essere	riconciliati	 con	Dio	e	vivere	una	vita	piena	con	Gesù	come	nostro	
amico	e	un’eternità	ancora	più	bella	nella	gloria	di	Dio.	La	 terza	strofa	della	 canzone	dice:	 “Quando	
stanchi	 e	 travagliati	 nella	prova	 ci	 troviam,	 il	 Signor	non	 ci	 ha	 lasciati:	 tutto,	 tutto	 a	 lui	 portiam.	Ci	
abbandonino	gli	amici,	ma	Gesù	ci	accoglierà;	e	con	lui	sarem	felici,	e	riposo	ci	darà”.	
	

Io	vivo	una	VITA	bellissima	con	il	mio	miglior	amico	Gesù	Cristo?	Anche	tu?	
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AMICIZIA	:		LA	BASE	DI	UN	AMORE	DURATURO	
	
Dopo	la	vita	nuova	in	Cristo,	un’intima	amicizia	è	il	più	grande	dono	di	cui	un	essere	umano	possa	
godere.	È	come	la	forza	che	tiene	insieme	il	nucleo	di	un	atomo.	È	un	legame	intimo	che	ci	attrae	
quando	altre	forze	vorrebbero	separarci.	Deuteronomio	13:6	equipara	il	rapporto	intimo	all’interagire	
“con	un	altro	te	stesso”.	Più	è	forte	l’amicizia,	e	più	è	profonda	la	sua	intimità	e	non	c’è	relazione	sociale	
più	 vicina,	 più	 completa,	 più	 necessaria,	 più	 dolce,	 più	 piacevole,	 più	 consolante,	 più	 costante,	 più	
duratura	sarà	l’unione	tra	un	marito	e	sua	moglie.		

	
Nel	 matrimonio	 l’amicizia	 non	 è	 soltanto	 un	 legame	 o	 un	 rapporto	
come	 un	 altro,	 ma	 rappresenta	 un	 vincolo	 di	 vita	 condivisa.	 C’è	
qualcosa	 di	 profondo	 e	 misterioso	 in	 questo	 legame	 di	 amicizia	
cristiana	 poiché	 riflette	 la	 vera	 natura	 di	 Dio.	 Potremmo	 definirlo	 il	
legame	privilegiato	che	contraddistingue	una	personale	condivisione	di	vita.	
Quale	legame	di	vita	condivisa,	l’amicizia	mette	in	armonia	i	cuori	e	le	menti.	
Potreste	vivere	accanto	a	qualcuno	che	ha	una	mentalità	molto	diversa	dalla	
vostra,	ma	probabilmente	non	diventereste	mai	amici.	 L’amicizia	 richiede	

spiriti	 affini,	 vale	 a	 dire	 cuori	 e	menti	 che	 viaggiano	 sulla	 stessa	 lunghezza	 d’onda	 in	 una	 sorta	 di	
complicità.	Dopo	un	po’	non	sarà	più	necessario	neppure	che	parliate	poiché	il	vostro	“amico”	capirà	al	
volo	 cosa	 state	 pensando.	 Siete	 come	 due	 corde	 su	 una	 chitarra	 ben	 accordata:	 quando	 una	 viene	
pizzicata	l’altra	vibra	per	risonanza.	Per	questo	nella	scelta	del	coniuge,	si	dovrebbe	ricercare	questo	
genere	di	armonia.	Desideriamo	impegno,	amicizia,	e	intimità.	Vogliamo	essere	i	migliori	amici,	ma	la	
vera	 amicizia	 è	 tanto	 preziosa	 quanto	 rara,	 soprattutto	 oggi	 che	 il	 concetto	 di	 amicizia	 è	 diventato	
piuttosto	superficiale.	Personalmente	ritengo	che	l’amicizia	con	mia	moglie,	curata	e	migliorata	giorno	
per	 giorno,	 ha	molto	 più	 valore	 di	 qualsiasi	 altro	 coinvolgimento	 e	 ringrazio	 il	 Signore	 per	 questo	
impagabile	privilegio.	Benedizioni.		 	
	

BEPPE		
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Ciao a tutti 
	
Vorrei	aggiornarvi	sul	mio	percorso	
riabilitativo.		
Ho	dovuto	fare	un’operazione	al	ginocchio	e	
grazie	a	DIO	è	andato	tutto	bene.		
Dopo	circa	6	giorni	sono	arrivata	all'Istituto	
Maugeri	a	Tradate	per	la	mia	riabilitazione.	Il	
giorno	dopo	aver	fatto	la	scheda	d'ingresso	con	
un	fisioterapista	dove	mi	hanno	dato	dei	
punteggi	e	valutazione,	è	iniziato	il	mio	percorso.	
Dio	mi	ha	assegnato	una	fisioterapista	davvero	
molto	brava,	e	noi	sappiamo	che	non	è	un	caso	
perché	il	Signore	si	prende	cura	di	noi	e	non	ci	
abbandona.	Ho	raccontato	a	diverse	persone	di	
cosa	mi	era	successo	e	anche	ieri	una	donna	si	è	
commossa	ascoltando	il	mio	racconto;	ma	la	
cosa	che	più	mi	ha	colpito	è	stato	la	reazione	
della	mia	fisioterapista.		
	

Il	giorno	prima	di	ferragosto	le	ho	regalato	
un	pacchetto	di	biscotti.		
Ma	il	regalo	più	grande	e	apprezzato	è	stato	un	
foglietto	del	calendario	su	cui	c’era	scritto:	“È	
QUESTIONE	DI	FEDE!”.	Le	ho	scritto	che	la	
ringraziavo	e	le	dicevo	che	per	me	niente	è	per	
caso,	che	il	Signore	sceglie	e	fa	la	differenza.		
Le	ho	scritto	e	le	ho	augurato	che	il	Signore	
benedica	il	dono	che	ha	nelle	sue	mani	e	che	
benedica	la	sua	professione.		
Quando	mi	ha	vista	il	giorno	dopo	mi	ha	
ringraziato	e	mi	ha	detto	che	è	stato	un	biglietto	
speciale	che	la	ha	commossa	tanto.	Possa	il	
Signore	entrare	nel	suo	cuore.		
	
	

Voglio	lodare	Dio	per	tutto	quello	che	ha	fatto	per	me	e	dico	a	tutti	che	dobbiamo	avere	tanta	
fiducia	e	aspettare	la	sua	volontà.	Amen	
	
	

“Io	però	vorrei	cercare	Dio,	a	Dio	vorrei	esporre	la	mia	causa;	
a	lui,	che	fa	cose	grandi,	imperscrutabile,	meraviglie	innumerevoli.”	

Giobbe	5:8.	
Maria 
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Caro lettore, 
 
Vorrei condividere con te questi versetti che ci hanno accompagnato in questo periodo: 
“Due valgono più di uno solo, perché sono ben ricompensati della loro fatica. Infatti, se l'uno cade, l'altro 
rialza il suo compagno; ma guai a chi è solo e cade senz'avere un altro che lo rialzi! Ecclesiaste 4:9-10“ 
Nella missione sperimentiamo ogni giorno quanto sia bello non essere soli per testimoniare. Dio non ci 
chiama ad essere soli, ma a volte Dio prova la nostra fede per comprendere fino a che punto siamo disposti 
ad ascoltare la sua voce e a partire nonostante le difficoltà. 

CAMPAGNE ESTIVE 
Quest'estate abbiamo viaggiato parecchio dal nord al sud d’Italia. Le città raggiunte sono state Livorno, 
Cuneo, Biella, Cagnano Varano, Massafra, Castellaneta e Lanciano. Durante questi mesi abbiamo collaborato 
sia con realtà locali che conosciamo da anni sia con nuove chiese. 
Le prime evangelizzazioni di questa stagione sono state fatte con il bus mentre le successive con la bike 
Bibbia e con il gazebo della chiesa locale. 
Dio si serve di ogni mezzo piccolo o grande che noi mettiamo a Sua disposizione. 

TESTIMONIANZA 
Durante la settimana a Lanciano, abbiamo raggiunto un piccolo paesino che si chiama Paglieta. Sembrava un 
paese desolato e allora abbiamo distribuito i volantini nelle buche lettere. Arrivati all’ultima casa è uscita 
una donna che ci ha chiesto chi eravamo. Inizialmente era molto diffidente, ma continuando a conversare 
ha aperto il suo cuore e abbiamo capito che Dio aveva preparato quell’incontro per lei. 
È venuta con noi al gazebo e abbiamo potuto pregare per la sua vita. Anche dove sembra che non ci siano 
anime Dio ha sempre quella persona che vuole raggiungere. 

EGITTO 
All’inizio di quest’anno Salvatore ci ha comunicato l’opportunità di andare in Egitto a svolgere un campeggio 
per bambini. Inizialmente entrambi non eravamo molto predisposti in quanto avremmo preferito dare 
priorità alle campagne in Italia. Durante quest’anno Miriam ha fatto un corso per evangelizzare i bambini sia 
in strada che nella scuola domenicale. Dopo qualche mese, in preghiera abbiamo capito che Dio aveva aperto 
questa porta per l’Egitto anche per noi come coppia. Il viaggio è durato dal 19 al 31 luglio e la squadra era 
composta da 12 persone più l’interprete. Il primo giorno ci siamo messi a pregare nel cortile dell’ostello nel 
quale alloggiavamo. 
All’improvviso sono iniziate ad arrivare diverse persone (anche loro ospiti della struttura) che nel vederci 
parlare in italiano si sono unite a noi. È arrivata inoltre la moglie di un prete cattolico (in Egitto si possono 
sposarsi) che in lacrime ci ha raccontato la sua esperienza di vita. È come se Dio avesse preso il controllo in 
quel cortile e avesse attirato le persone a sé. Abbiamo iniziato a pregare gli uni per gli altri ed è stato 
edificante per tutti. Nella stessa settimana la moglie del prete e una sua amica sono venute in chiesa.   
È stato un tempo meraviglioso, erano presenti circa 60 bambini dai 3 ai 12 anni di diverse estrazioni religiose. 
Per una settimana abbiamo svolto attività ludiche e bibliche all’interno della chiesa apostolica evangelica nel 
paese di Ismailia. Grazie a Dio abbiamo potuto predicare loro l’evangelo ed essere noi stessi incoraggiati da 
questa nuova esperienza. 
 

Grazie per la lettura. 
A settembre riprenderemo con le attività, ti chiediamo di supportarci in preghiera. 
 

 

DIO TI BENEDICA 
Marco&Miriam 
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Ringraziamo per questo  
gesto d’amore e d’amicizia 
🎶🎷🎺🎶🎶  ❤ 🎺🍦🎷🎶🎶🎺🎷🎶 

	

Una banda musicale della 
Svizzera suona a Cantù 

	
Ho	realizzato	il	mio	sogno	nel	cassetto	
iniziando	a	suonare	il	corno	in	tarda	età,	

a	60	anni.	
	

	

Quando	mi	preparo	per	le	prove	suonando	in	cantina,	spero	sempre	che	nessuno	mi	senta.	Dal	corno,	
infatti,	 non	 escono	 suoni	 piacevoli:	 una	 o	 due	 note,	 poi	 una	 pausa,	 seguita	 da	 una	melodia,	
un’altra	pausa,	una	seconda	voce,	e	così	via.	Durante	tutto	il	tempo,	faccio	attenzione	a	seguire	il	
ritmo.	Nonostante	ciò,	non	si	capisce	bene	cosa	ci	sia	dietro	a	tutto	questo	tintinnio.	Ma	quando	poi	ci	
incontriamo	come	gruppo	per	la	nostra	prova	settimanale,	quando	tutti	insieme	suonano	la	loro	
parte	al	momento	giusto,	inizia	una	musica	bellissima,	quasi	celestiale.	Come	squadra,	le	nostre	
note	diventano	musica	e,	addirittura,	le	piccole	pause	dei	vari	strumenti	trovano	il	loro	perché.	Ogni	
musicista	ha	il	suo	posto	e	il	suo	ruolo,	dove	la	sua	parte,	eseguita	con	precisione,	contribuisce	a	un	vero	
capolavoro.	 Questa	 è	 anche	 un’immagine	 della	 chiesa	 cristiana	 o	 della	 società.	 Da	 soli,	 non	
possiamo	 mai	 raggiungere	 quanto	 possiamo	 fare	 insieme	 in	 un	 gruppo	 funzionale	 e	 benevolo.	 Se	
vogliamo	 essere	 una	 dolce	musica	 per	 Dio	 e	 per	 le	 persone,	 dobbiamo	 suonare	 insieme,	 portando	
ognuno	la	propria	voce	e	le	proprie	capacità,	affinché	si	crei	una	melodia	bellissima.	
	
Il	nostro	desiderio,	come	banda	musicale,	è	quello	di	 lodare	e	adorare	Dio	suonando	i	nostri	
strumenti	a	fiato.	Visitiamo	case	di	riposo,	suoniamo	concerti	e,	talvolta,	suoniamo	anche	durante	le	
funzioni	in	chiesa.	Infine,	facciamo	pure	dei	viaggi	all’estero.	Vogliamo	rallegrare	e	rincuorare	il	nostro	
pubblico	servendo	Dio	e	il	prossimo	con	i	nostri	doni.	Il	nostro	repertorio	include	diverse	canzoni	e	inni	
riadattati	 in	 chiave	 classica.	 Una	 particolarità	 è	 che	 suoniamo	 senza	 rinforzi	 tecnici,	 cioè	 senza	
elettricità,	mixer	e	altoparlanti.	Vogliamo	suonare	in	mezzo	alle	persone	con	semplicità,	portando	gioia	
con	i	nostri	strumenti.	
	

La	banda	musicale	a	ottoni	della	FEG	Thayngen/Wilchingen	è	nata	70	anni	fa	da	pochi	giovani	ragazzi.	
Con	il	tempo,	si	sono	aggiunti	giovani	e	anziani,	suonando	in	stile	inglese,	simile	a	quello	dell’Esercito	
della	Salvezza.	Il	movimento	delle	chiese	libere	evangeliche	(FEG)	in	Svizzera,	da	anni,	può	contare	su	
una	formazione	musicale	che,	con	pieno	entusiasmo,	porta	 la	gioia	del	Vangelo	attraverso	 la	musica	
nelle	chiese	e	per	le	strade.	
	
	

MI FAREBBE PIACERE DI SALUTARVI SABATO O DOMENICA!  
	

                       BARBARA  
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🎶🎶🎶MUSICA - MUSICA - MUSICA🎶🎶 

 
Fai qualcosa per il tuo benessere - martedì 

cominciamo con la ginnastica!   Chiama Antonella  

Ti aspettiamo 

Il mio amico Gesù 
 
Fin dalla mia infanzia ebbi un Amico che si 
prendeva cura di me anche se ero piccina. 
Diventai una ragazzina e conobbi tante amiche e 
compagne di scuola e questo Amico misterioso 
continuava a osservare come crescevo. 
All’età di quattordici anni il mio Amico mi 
presentò un altro amico che si prese cura di me, 
come un fiorellino piantato nella terra. Con lui 
continuai a crescere, a diventare donna e tu, 
Amico pieno d’Amore, decidesti di farlo diventare 
mio marito. Da quel momento smisi di 
comportarmi da ragazzina ed incominciai ad 
assumermi delle responsabilità. C’erano anche 
dei momenti difficili da superare e tu mi dicevi: 
“Io ti rialzo e tu vai avanti”. Amico mio, 
finalmente ti conobbi veramente e mi dicesti: 
“Non scoraggiarti e cammina con me, perché io 

sono con te e sono il tuo Salvatore. 
Cara amica, io ti amo, sappi che tu sei preziosa e 
in questo cammino io non ti abbandonerò mai.”  
 

La tua Parola, o mio Amico Gesù dice: 
“Perché tu sei prezioso ai miei occhi, 

sei stimato 
e io ti amo” ISAIA 43:4 

 

Caro lettore, il migliore amico è Gesù, perché Lui 
è l’unico Amico fedele che, giorno per giorno, non 
ci delude mai. 
Dio ti benedica.                                               

Franca 
	

	
	
	

Per ulteriori informazioni:  
Giuseppe Arena – cellulare: 347 808 9993 
Peter & Rita Felder Tel. 031-70 17 78 
www.centrocristiano.it   –   info@centrocristiano.it 
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